

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

*PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA*

## **Metra presenta una locomotora especial para honrar a los veteranos**

*El diseño reconoce a todos los que sirvieron y continúan sirviendo*



Los medios de comunicación interesados en la presentación pueden descargar imágenes de video 4k a través del siguiente enlace: <https://we.tl/t-8NOWNUAaJr>

CHICAGO (Nov. 11, 2024) – Metra hoy ha presentado una locomotora especialmente decorada para honrar a todos los veteranos y miembros del servicio activo y reservistas en el Día de los Veteranos.

El diseño de pintura especial, con un águila en el frente y los lados decorados con la bandera estadounidense y camuflaje azul con siluetas de figuras militares saludando, se verá en funcionamiento en todo el sistema Metra. A fines del mes, la locomotora estará en servicio en la línea Rock Island, pasando a las líneas BNSF y Milwaukee District en diciembre. En enero, la locomotora dará servicio a las tres líneas operadas por Union Pacific.

"Metra tiene fuertes lazos con las fuerzas armadas de nuestra nación, con más de 300 veteranos y reservistas trabajando actualmente en nuestro ferrocarril", dijo el CEO / Director Ejecutivo de Metra, Jim Derwinski, quien también es un veterano de la Marina de los EE. UU. "Este

diseño llamativo es otra forma de expresar nuestra gratitud por el servicio continuo de nuestros empleados a la gente del noreste de Illinois y el servicio de todos los veteranos".

La locomotora 120, que entró en servicio por primera vez en Metra en 1977, recibió el nuevo esquema de pintura durante su cuarta rehabilitación. El diseño fue creado internamente por la diseñadora gráfica de Metra, Falecia Woods, y fue creado por el equipo experto del taller de pintura de Metra en Kensington Yard, dirigido por el capataz general Paul Jurlow.

Metra ha apoyado durante mucho tiempo a los veteranos en la fuerza laboral y a principios de este año se inscribió en el programa Partnership for Your Success (PaYS) del Ejército de los EE. UU., que está diseñado para ayudar a los soldados a prepararse para una carrera después de su servicio militar al conectarlos con empleadores que entienden las habilidades, la disciplina y la ética de trabajo que los veteranos militares aportan a los roles comerciales. El programa brinda a los soldados la oportunidad de entrevistarse para trabajos con Metra y le da a Metra acceso a candidatos con valiosas habilidades y cualidades de liderazgo que aprendieron sirviendo a su país.

Metra también fue nombrada recientemente una de las 839 ganadoras del Premio Medallón HIRE Vets 2024 durante una ceremonia de premiación virtual presentada por el Departamento de Trabajo de EE. UU. Los beneficiarios han demostrado su compromiso con la contratación de veteranos y se han asegurado de que tengan un plan de crecimiento y carrera a largo plazo que utilice las diversas habilidades que adquirieron a través de su servicio militar.



[###](#)

### ***Acerca de Metra***

*Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.*

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)